

Buntes Programm zur Saison

Sissach | Frühlingskonzert

vs. Das Frühlingskonzert spielt der Musikverein Sissach zusammen mit der Jugendmusik Regio Sissach (JMRS). Präsentiert wird ein modernes und unterhaltsames Programm.

Die JMRS steht unter der Leitung des RMS-Sissach-Musiklehrers und des in Sissach aufgewachsenen Künstlers Thomas Heid. Das Orchester hat in den letzten zwei Jahren einen sehr grossen Aufschwung erlebt und die Jugendlichen musizieren mit Freude.

Den MV Sissach dirigiert seit Mitte März Roland Schaub aus Frenkendorf, der in Musikantenkreisen weit über den Kanton hinaus bekannt ist und mit grossem Erfolg den MV Buckten leitet.

Die JMRS spielt Stücke von Queen und Deep Purple sowie das «James Bond Theme» und «Saxology» von Eric Osterling. Auch der MV Sissach zeigt sich abwechslungsreich und hat neben «Elsa's Procession to the Cathedral» von Richard Wagner auch den rassigen Konzertmarsch «Helios» von Jan van der Roost im Programm.

Frühlingskonzert, reformierte Kirche
Sissach, Samstag, 9. Mai, um 17 Uhr.